

Pescadores realizan tercer días de manifestaciones e increpan a Gobernador Marítimo por uso de balines de goma

Los pescadores de la ex caleta Sudamericana se mantienen movilizados en el sector de Muelle Prat de Valparaíso, esto ya que en una nueva jornada de manifestaciones increparon al Gobernador Marítimo, Nelson Saavedra, por la utilización de balines de goma.

Las armas que fueron usadas para dispersar a quienes protestaban a bordo de sus botes durante este miércoles, fueron percutidas por la Policía Marítima e impactando en cabezas, rostro y espalda de tres trabajadores.

Anuncio Patrocinado

La molestia tuvo lugar luego que pescadores artesanales se enteraran que desde la autoridad marítima se informara que efectivamente se dispararon los balines de goma pero “a la cintura” sin embargo existen registros que demuestran lo contrario.

Por ello pescadores movilizados junto a lancheros que no han podido trabajar se unieron para exigir una solución pronta al conflicto y poder volver a trabajar.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?